

## **Stimmen Sie mit ab für die schönsten Malwände**

Seit 39 Jahren findet in enger Zusammenarbeit mit dem Mönchengladbacher Karnevalsverband, der Stadtparkasse Mönchengladbach und der Marketinggesellschaft Mönchengladbach ein Malwettbewerb der Schulen zum Veilchendienstagszug statt.

Nach der Absage des Veilchendienstagszuges waren vor allem die Schulkinder sehr enttäuscht. Deswegen haben sich der Vorsitzende des Mönchengladbacher Karnevalsverbandes, Gert Kartheuser, und der Vorstandsvorsitzende der Stadtparkasse Mönchengladbach, Antonius Bergmann, schnell darauf geeinigt, den Malwettbewerb trotzdem online stattfinden zu lassen. „Die Förderung von Jugend und Brauchtum liegt uns besonders am Herzen.“, so die beiden Karnevalsfreunde unisono. „Mit der Fortführung dieses Wettbewerbs wollten wir den Kindern in diesen herausfordernden Zeiten die Möglichkeit geben, sich mit Kreativität und künstlerischem Geschick ein wenig Abwechslung vom normalen Schulalltag zu verschaffen.“, erläutert Sparkassenchef Antonius Bergmann.

Die betreuenden Lehrerinnen und Lehrer waren begeistert und unterstützten den Wettbewerb mit viel Engagement: Alle Mönchengladbacher Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 bis 10 waren aufgerufen, Plakatwände der Größe 2,65 m x 1,50 m zu bemalen. Danach wurden die fertig gestalteten Malwände fotografiert und das Foto zur Teilnahme am Wettbewerb eingereicht.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Insgesamt 32 Malwände aus 23 verschiedenen Schulen haben am Wettbewerb teilgenommen und getreu dem ursprünglichen Karnevalsmotto „Gladbach schwebt auf Wolke 7“ ihre Phantasie und Kreativität auf den Malwänden umgesetzt.

Interessierte können sich ein eigenes Bild machen und vom 15. bis einschließlich zum 18. Februar 2022 mit abstimmen:

Unter [www.sparkasse-moenchengladbach.de](http://www.sparkasse-moenchengladbach.de) sind alle Malwände in den drei Kategorien Grundschulen, weiterführende Schulen Klasse 5 – 7 sowie weiterführende Schulen Klasse 8 – 10 abgebildet. Pro Kategorie kann eine Internetstimme abgegeben werden. Das Online-Voting fließt als 6. Jurorenstimme in die Wertung ein, denn eine fünfköpfige Jury, bestehend aus Herrn Dr. Karl-Heinz Wiegmann, Leiter des Museums Schloss Rheydt, jeweils zwei Mitgliedern des MKV sowie der Sparkasse, bewertet die Malwände ebenfalls.

Die besten Werke werden natürlich prämiert. Es locken Geldpreise in einer Gesamthöhe von 1.050 Euro sowie eine Prämie in Höhe von 50 Euro pro fertig gestellter Malwand.